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             夏休み終了  
 

１ヶ月ほどあった夏休みが終わり、８月 25 日（金）

から授業がスタートしました。夏休みの間、特に事故等

の連絡もなく、25日にはほとんどの生徒が登校して久々

に賑やかな学校に戻りました。何人かの生徒に夏休みの

様子を聞いてみたところ、「アルバイトを頑張った。」「ボ

ランティアに参加した。」「友達と海に行った。」「映画を

見た。」等々それぞれ有意義な休みを過ごせたようです。

（中には「1 週間ほど熱が出て寝ていた。」という話を

笑顔で話してくれた人もいました。） 

また、学校では休みの間に３年生の「科学探究」のフ

ィールドワークとして、学校周辺の地盤調査を授業選択

者と有志の生徒が集まって行いました。（写真はその時の様子です。）この調査は「長野県学校科学教育

奨励金」の交付を受け、専門業者から機器をお借りすることにより実現しました。これから、調査のま

とめ、報告書の作成など行うなかで、より深い探究的な学びにつながっていくものと確信しています。 

 

 

 

  

 

夏休み中に学校では、ＨＲ教室に電子黒板設置、パソコン教室の

パソコン更新、シンデレラ階段に電動昇降機の設置などいろいろな

工事が行われました。そして、８/30に電子黒板設置業者の方による

職員への使用方法の講習会が行われました。早速、授業で利用して

います。今後、ＩＣＴを活用した授業が進められていきます。 

さて、今週は７日（木）に校内生活体験発表大会を開催します。

その準備ため、時間割が特別になっていますので、登校前に下校時

間をご確認ください。 
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今後の予定 

９/７（木）校内生活体験発表大会 

９/16（土）北信生活体験発表大会（長野市民芸術館） 

９/19（火）スポーツデー 

９/26～28(火）～(木) 前期期末考査 



審査結果 

最優秀賞「現在」       ３年 小林 さん 

優秀賞   「僕を変えた学校」  １年 小林 さん 

     「夢」        １年 小林 さん 

     「遠回りした分だけ」２年 赤松 さん 

     「心理学のすゝめ」 ２年 安野 さん 

平成29年９月８日 

 

 

 

 

今年も国語の夏休みの課題として全校で取り組んだ「生活体験作

文」の校内発表大会が、昨日９月７日（木）２時限目から大会議室

にて開催しました。自分自身の生活や体験を見つめ考えて文章にす

ることはとてもエネルギーのいることだと思います。それに加えて

発表してくれた皆さんには、大変な準備と勇気そして緊張があった

と思います。全校生徒の前で発表できたことにより、また成長でき

た自分がいると思います。 

発表では、過去の悩み苦しんでいた自身を振り返り、その困難を乗り越えたり、乗り越えようとして

いる今の自分や将来の夢に向かって頑張って行こうとしている自分、また、友達の大切さ、声をかけて

くれた有り難さやアルバイトによって気づいた事など、どれも様々な経験のなかで、自分の成長を感じ、

更に挑戦していこうという前向きな内容で、さわやかな気持ちと感動を与えてもらいました。これから

も互いに長所を伸ばし、感謝の気持ちを忘れず、そして友達を大切にして自分を高めていってほしいと

思います。 

 一人ひとりの発表が身に浸みたもので

ありました。甲乙つけがたかった訳です

が、厳正な審査の結果最優秀賞は３年生

の小林さんになりました。 

小林さんには、９月16日（土）13:40

から、長野市芸術館リサイタルホールル

で開催される、北信地区大会に本校代表

として参加してもらいます。大きな会場

となりますが、自信を持って発表して欲

しいと思っています。全校の生徒諸君も、

小林さんの応援に、北信生活体験発表大

会に行きましょう。 
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                          「定時制だより12号」 

『金鵄の卵』 

今後の予定 
９月14日（木）キャリア教育  

９月16日（土）北信生活体験発表大会 長野市芸術館 

９月19日（火）スポーツデー 

９月25日（月）～27日（水） 前期期末考査 

９月28日（木）・29日(金)  特編授業 
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９月に入り、センター試験の申込みが既に終了し、９月

16 日からは高校生の就職試験が始まっています。卒業を控

えた３･４年生にとっていよいよ大事な時期となりました。

校内では就職試験に向けて、作文や面接指導が個別に行われ

ています。 

そのような中で先日９月 14日(金)、キャリア教育講話を

開催しました。講師は株式会社ライセンスアカデミーの南雲

幹治さんでした。「社会で自立する上で、収入がいかに重要

か」ということを、人生ゲームのような世界で仮想体験をし

ました。 

普段、自分が考えている現実と異なる現実（思わぬ支出がある。思わぬ災いがふってくることがある。

等々）が体験でき、楽しく人生・生涯について学ぶことができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈～生徒の感想より～〉 
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・正社員とフリーターで人生にこんなにも差が出ることに驚きました。慎重に先のことを考えてこれから

働きはじめたい。 

・お金を失う機会はたくさんあるので、お金の大切さを考えて生活をしていきたいと考えました。ゲーム

では老後はたくさんおかねがをもらえましたが現実ではそんなことはないと思うので、しっかり考えてお

金を使うべきだと思いました。人生はいろいろあるので使いすぎには注意したい。 

・なかなか収入があっても、支払うことがあるので、多い収入を維持していくのは大変だということがわ

かりやすく再現された。 

・思わぬ出費が多くあることやフリーターと正社員の給料の違いなど多くのことを学べた。特に収入があ

ることよりも支出が多くあることに驚いた。自分が就職するときは、最初の就職先が最後になるという考

えを持ちたい。その為に自分のしたい職業のことを詳しく調べたいと思った。 

・人生ではお金が手に入ることよりも、支出の方が多いことにショックをうけた。お金の使い方はよく考

えようと思った。 

・今まで特に何も考えておらず、面倒だから高卒でいいやと思っていたこともありましたが、今回改めて

進学することの大切さを学べてよかったです。同時に学校に通うことの大切さもわかりました。頑張って

卒業したいです。 

・保険に入る大切さを知れた。 

キャリア教育講話 ～現実を仮想体験～ 



  

  

  

 

先週の９月16日（土）、北信高等学校定時制通信制生徒生活体験発表大会が長野市芸術館にて開催さ

れました。当然のことながら、長野市芸術館での開催は初めてのことです。まだ、木の香りが漂うリサ

イタルホールで行われました。北信の定時制通信制高校の７校から代表生徒１名が発表しました。本校

からは、校内発表大会で最優秀賞となった３年生の小林さんが出場しました。さすがに各校の代表者で

すので、発表内容は素晴らしいわけですが、聴衆の我々に訴えかけてくるような発表でした。  

過去あるいは現在も続いている重い話の内容でありながら、聴く者に感動や希望を与えてくれるのは、

現状を真摯に受け止め、夢に向かって挑戦していく前向きな内容であるからだと思います。小林さんも

７分を越える堂々とした発表でした。 

厳正な審査の結果、小林さんは優良賞をいただきました。北

信の代表には、長野吉田戸隠分校の山口さん、長野西高校の竹

内さん、長野商業高校の牧野さんの３名に決まりました。 

参加した生徒の感想としては、「発表が堂々としていた。」「発

表内容がすごかった。」「み

んなすごい。」等の声を聞き

ました。 

今年度の県大会は、10月

21日（土）に中野市市民会

館にて午前10時 10分から行われます。多くの方にこの生活体験発

表大会を知っていただき参加いただきたいとの思いから、今年はポ

スターとチラシを事務局で作成しました。（昨日、チラシを配布しま

した。）長野市からは尐し遠いところですが、北信地区での開催です。

生徒諸君は県大会に参加すると、長電ホリデーフリーチケット代と

同額の７００円が支給されます。県内の定時制通信制の高校に通う

仲間の発表を尐しでも多くの皆さんに聴いてもらいたいと思います。

得るものは必ずあると思います。保護者の皆さんもご都合がつきま

したら、是非参加いただければと思います。当日、お待ちしており

ます。 

 

９月19日のスポーツデーの様子 
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北信定時制通信制生徒生活体験発表大会 

今後の予定 

 

9月25日   前期期末考査 

 ～27日 

28日･29日    特編授業 

10月2日      終始業式  

        後期時間割開始 

   4日   生徒会役員選挙 



平成29年10月27日 

  

  

  

 

 

ここのところ寒い日が続いています。暖房が入らないこの時期が、

学校では一番寒い時かもしれません。風邪などひかぬように衣服で

の調節をお願いします。 

さて、学校では 10月２日から後期の授業がスタートし、間もなく

１ヶ月となります。この間、10 月４日には生徒会長選挙が行われ、新生徒会長は２年生の安野君に決

定しました。副会長等の新役員の案も固まり、昨日、第２回生徒大会が開催されました。 

先ず、島田前期生徒会長がこれまでの生徒会活動への協力に対する感謝の気持ちと「頑張ってくれ」

と後輩へのエールの挨拶がありました。次に、安野新会長が選挙の公約であった「週一清掃」と「意見

箱の設置」について、今後具体的に考えていく旨と会員全員の協力をお願いしますとの挨拶がありまし

た。その後、議事となり、安野会長から赤松・小林副会長など新役員が紹介され、後期役員は賛成多数

で可決承認されました。続いて金鵄祭特別会計決算報告、

一般会計中間報告の議案も賛成多数で可決され、予定どお

り第２回生徒大会は終了しました。先輩を前に緊張した面

持ちの１年生役員もしっかりと挨拶していました。このよ

うに新役員による最初の仕事が無事に終了しました。新役

員の皆さんには今後、会長の公約実現に向け話し合いを行

い、より良い生徒会、居心地のよい学校づくりに尽力して

くれることを期待しています。 

最後に、旧役員の皆さん、お疲れ様でした。 
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～～今後の予定～～ 

10/28（土）北信定通秋季体育大会（中野立志館高校） 

       バドミントン班が出場。ガンバレ長野! 

11/３（金）文化の日 

11/６（月）防災訓練 

11/11･12(土･日) 高卒程度認定試験 

～連絡～ 

10/30から信州大学学生の宮島さんと山越さんが学習支援員

として、週に１日皆さんの授業をサポートしてくれます。 
10/21(土)県生活体験発表大会 

生徒作品展示 

交通死亡事故多発警報発令中！ 

 10月1日から19日までの間に、県内では10件の交通死亡事故が連続して発生しています。極めて憂

慮すべき状況のため、29日までの10日間交通死亡事故多発警報が発令されています。登下校に限らず事

故に巻き込まれることの無いように注意してください。 


